

3. Pour éviter le scandale dont j'ai pu être cause  
 a) en parlant avec trop de liberté de mes Confrères et de mes supérieurs ?  
 b) en agissant trop à la légère dans les choses saintes ?

O Seigneur Jésus, qui avez dit à vos disciples bien aimés : "Soyez prudents comme des serpents et simples comme des colombes", pardonnez-moi tant d'actes d'imprudence, et faites que désormais, unissant la simplicité du cœur à la prudence de l'acte, je devienne "le dispensateur fidèle et prudent qui, gouvernant votre famille, donne dans le temps la mesure de froment à vos enfants." (Luc. XII, 42.)



## Réunion générale des Prêtres-Adorateurs DE PARIS

Mgr Thomas, évêque titulaire d'Adrianopolis, a bien voulu présider la réunion générale annuelle des Prêtres-Adorateurs le mercredi, 10 janvier dernier.

Le chœur et la grande nef presque tout entière étaient occupés par les Prêtres qui avaient pu répondre à l'invitation du Père Directeur ; en plus des Confrères de Paris, on y comptait un certain nombre d'associés venus des diocèses voisins, de Meaux, de Versailles, d'Evreux, de Beauvais.

A deux heures et demie, Sa Grandeur fut reçue solennellement au bas de la chapelle par le T. R. P. Audibert, Supérieur Général de la Congrégation du Très Saint Sacrement, et fit son entrée au chœur au chant de l'*Adeste fideles* ; après quelques instants d'adoration, le vénérable Prélat monta en chaire. Nos Confrères savent déjà que Monseigneur a été désigné par Son Eminence le Cardinal Richard comme Président du tribunal de Paris pour l'instruction de la cause de notre Fondateur le Père Pierre-Julien Eymard.

L'instruction fut suivie de l'heure d'adoration selon la méthode des quatre fins du sacrifice : au début de chaque quart d'heure des chants latins indiquaient l'esprit dans lequel devait s'écouler le temps destiné à la méditation. Rien n'égale l'impression religieuse qui se dégageait de cet ensemble de voix sacerdotales chantant à l'unisson les paroles liturgiques, surtout le *Pater noster* de la messe solennelle.